

Editorial

Dr. Samuel Seiref

Director de la Revista

SigMe

La Universidad sin duda es una formadora de conocimiento, por ello, es fundamental que los resultados de la investigación sean difundidos. Y es a través de las publicaciones que el conocimiento científico se universaliza. Parafraseando a Alberto Agrest, uno de los grandes maestros que tuve la oportunidad de conocer: “Lo que no se publica, no existe”. Cualquier persona podría valerse de la información (que deberíamos considerar patrimonio de la humanidad) para llevar a cabo nuevos estudios y/o experimentos y seguir avanzando en la generación de nuevos conocimientos. Si este proceso funciona, la ciencia avanza con el aporte y el esfuerzo de todos.

En una época de medios, redes y tecnología de la información y comunicación (TICs), se sigue recurriendo a las revistas científicas para buscar los conocimientos que necesitamos. Las mismas, son un instrumento de la comunicación científica; esto es, la suma de varios propósitos interdependientes: la publicación de artículos de alta calidad, un espacio de discusión, crítica y diálogo, la promoción de la cooperación científica, la internacionalización del conocimiento, la estimulación de la discusión académica y una herramienta de formación y de influencia en la sociedad. La información y el conocimiento creados, perfeccionados y formalizados por editores y revisores, está disponible para integrarla y aplicarla en la práctica o para generar nuevos conocimientos. Por ello, consideramos que es fundamental contribuir al rescate, la conservación y la difusión de la producción científica de nuestra Facultad.

Se ha trabajado arduamente para crear *SigMe*, la revista de la Facultad de Ciencias Médicas de la UNL, de libre difusión, que nos representa, y esperamos que ocupe un lugar importante, en la comunidad académica. Su objetivo principal es difundir estudios, descubrimientos e innovaciones, promoviendo la divulgación de trabajos académicos, de investigación y de extensión en el campo de las Ciencias Médicas.



SigMe.

Revista de la Facultad
de Ciencias Médicas,
número 1, 2023

URL: <https://bibliotecavirtual.unl.edu.ar/publicaciones/index.php/sigme/article/view/13067>



Esta obra está bajo una
Licencia Creative Commons
Atribución-NoComercial-
CompartirIgual
4.0 Internacional.

Cada revista tiene características propias y uno de los objetivos más importantes de *SigMe* es la consolidación del diálogo y la convergencia de docentes, investigadores y estudiantes, no solo de la FCM sino también de otras casas de estudios superiores involucradas en la salud. Como muchas otras, publicará trabajos de investigación inéditos, entrevistas, informes de casos clínicos singulares, revisiones bibliográficas, opiniones de expertos y reseñas de artículos o libros recientes de interés académico. También dossiers dedicados a temáticas especiales; experiencias innovadoras de prácticas profesionales y de extensión; resúmenes de tesis doctorales, maestrías y trabajos de PFO (Práctica Final Obligatoria). Se propone como desafío incluir nuevas formas de comunicación y lenguajes, según las pautas establecidas y estandarizadas propias de las publicaciones científicas que habitualmente se consultan.

Vivimos en un país y tiempo singulares y nuestra Universidad y nuestra Facultad están inmersas en ellos. La necesidad de *SigMe*, como revista de una Facultad relativamente joven como la nuestra, fue creciendo con el tiempo. Y hoy es la muestra de que cuando un grupo humano deseoso de brindarse para el mejoramiento de las condiciones de la sociedad, trabaja seriamente, con empeño, dedicación y tiene claro sus objetivos, en este caso la difusión del conocimiento, no existen barreras para alcanzarlos.

Nuestro más sincero agradecimiento a todos los autores que han aportado a este primer número; sus trabajos han sido esenciales para la realización de esta publicación. También a todos aquellos que han contribuido al logro de la revista y al equipo de evaluadores, cuyo trabajo crítico es fundamental para garantizar la calidad y relevancia de los artículos publicados. Un agradecimiento especial al equipo de gestión de la Facultad por su apoyo y compromiso, fundamentales para que esta iniciativa pueda concretarse.

Esperamos que nuestra revista resulte útil, interesante y valiosa y que el esfuerzo se vea reflejado en vuestro beneplácito.